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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 2 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

01/02/2016

ASISTENTES:
D. Francisco Navarro Maestre (Presidente de la Comisión Permanente)
Dña. Andrea Saca Lapo       (Vicepresidenta Segunda)
D. Bernardo Ugeda Pérez       (Vicepresidente Tercero)
Dña. Carmen Fita Lorente
D. Francisco Ortega Alarcón
D. José Antonio Esquembre Bebia
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
D. Manuel Martínez Hernández
D. Joaquín Marco Amorós
D. Francisco Javier Herrera Dugo
D. Antonio Martínez Puche
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)

EXCUSAN SU ASISTENCIA

D. Daniel Sánchez García
D. Antonio Luna Martínez
D. Javier Román Beneyto

INVITADO

D. Alfonso Pastor López

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y cuarenta minutos del  día uno de
febrero de dos mil dieciséis, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las personas
anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Comisión
Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden  del día
previamente establecido.

De orden  por  el  presidente  de  la  Comisión  Permanente  se  dio  por  comenzada  la
sesión.

Antes de comenzar con el orden del día, D. Francisco Navarro Maestre propone votar a
los asistentes a la reunión, modificar el orden día día y ver en primer lugar el punto 4
para  que  el  invitado  pueda  exponer  a  que  ha  venido.  Se  aprueba  por  todos  los
asistentes de la Comisión Permanente.

4.- COMISION DE TRABAJO DEL FERROCARRIL

Se da paso al invitado D. Alfonso Pastor López que está colaborando con la Comisión
de Trabajo del   Ferrocarril  para  que nos exponga, como se quedó aprobado en la
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anterior reunión de la Comisión Permanente, el estudio realizado sobre la implantación
de trenes cercanías.

D. Alfonso Pastor López,  explica dicho estudio sobre la idoneidad de los trenes de
cercanías leyendo la propuestas redactada por D. Pablo Juan Martínez Catalá y se
abre el turno de palabra.

Tras el debate se aprueba, por todos los miembros de la Comisión Permanente, que la
Comisión  de  Trabajo  se  emita  su  dictamen,  que  se  presente  a  esta  Comisión
Permanente para elevarlo al Plenario del Foro en marzo, someterlo a votación y en
caso de su aprobación llevarlo al Pleno Municipal.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- INFORMES DE LOS VICEPRESIDENTES.

D. Francisco Navarro Maestre explica que se ha hablado con D. Eugenio Menor para
que nos diera la base de datos y enviar a las asociaciones socio sanitarias y a las
medioambientales la convocatoria para que se decidan el nombre de las personas van
a cubrir  la  vacantes que en este  momento existen en el  Foro y  así  poder traer  la
propuesta a la próxima reunión de la Comisión Permanente.

Así mismo informó que mantuvo una reunión con el Sr. Alcalde donde le transmitió,
todo  lo  hablado  en  la  pasada  reunión  de  la  Comisión  Permanente  (presupuesto,
EDUSI, Proyecto Paisajes, el descontento del Foro y le dijo que sería importante que
pudiera venir a una reunión de la Comisión Permanente para explicar alguno de estos
temas, así mismo se le entregó una lista de las Comisiones de Trabajo y los nombres
de los instructores de cada una de ellas para hiciera de facilitados a la hora de poder
accedes a reuniones con los distintos concejales.  

3.- PRESUPUESTO 2016

Se presenta un borrador de lo que podría ser el presupuesto detallado de Foro EyS de
Villena y se debate por los asistente, se aprueba el borrador con las modificaciones
para poder presentarlo al Ayuntamiento.

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D. Francisco Javier  Herrera  Dugo informa a la  Comisión Permanente que  ya  tiene
profesor para para dar el taller sobre Redes Sociales.

D.  Antonio  Martínez  Puche,  explica  que  en  la  Comisión  de  Comunicación  se  está
planteando organizar una jornada por la visualización del Foro el 3 de marzo en la
Casa de Cultura sobre la propuesta presentada de la creación de una Comisión de
Trabajo sobre el nuevo Museo de Villena.
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D.  Joaquín  Marco  Amorós  propone  enviar  una  carta  desde  el  Foro  dando  la
enhorabuena a las personas o instituciones que reciban algún premio, como Arracada
de Oro, Medalla de Oro,  etc. Se somete a votación y se aprueba la propuesta por
unanimidad de los asistentes.

Se propone invitar a los 21 concejales que componen la Corporación Municipal actual a
que asistan al  próximo Plenario del Foro para que, sobre todo los nuevos,  puedan
conocer qué es el Foro. Se aprueba la propuesta por la unanimidad de los asistentes.

Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la
sesión, siendo las veintitrés horas del día al principio expresado lo certifico con el visto
bueno del Señor Vicepresidente Ejecutivo.

VºBº
PRESIDENTE COMISIÓN PERMANENTE

D. Francisco Navarro Maestre

SECRETARIO ACCTAL

D. Francisco M. Carrión Francés
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